

「第16回愛川ウインドオーケストラサマーコンサート」訪問

平成26年8月10日(日)

愛川町で活躍する吹奏楽団「愛川ウインドオーケストラ」の、サマーコンサートにおじゃましました。台風の影響で風雨の強い中、来場された熱心なファンの方々と一緒に演奏を聴きました。吹奏楽曲からドラマの主題歌、ディズニー映画曲等。どこかで耳にしたことのある曲だなと思いながら、また司会者の解説になるほどと思いながら曲を聴いていると、あっという間に楽しい時間が過ぎていきました。

常任指揮者 須藤憲夫氏と30名の団員による
演奏



ソロ演奏、多彩な楽器の音色、会場の子もたちも静かに聴き入っていたのは、ウインドオーケストラの魅力でしょうか。会場では家族で楽しんでいる姿が見られました。

「コンサートがあるから練習に励める、明日からは次のステージを目指して練習」との団員の声。

次回定期公演は2月の予定です。



アンコールでは
かわいいメンバーが登場



< 団員募集中です！ >

見学大歓迎。最近も20代と60代の方が入られたそうです。

詳しくはホームページの団員募集をご覧ください。ホームページ <http://awo-1991.jimdo.com/>